

Herr Neitzke verlässt kurz den Raum und kommt zur Abstimmung wieder dazu.

Herr Sterzenbach verweist auf die Vorlage. Dennoch könne er erwähnen, dass die Arbeiten in der Gesamtschau laufen - trotz einiger Schwierigkeiten. So sei, z. B. das Angebot zur Deckenerneuerung bereits zwei Jahre alt und somit müsse nachverhandelt werden. Mit größter Vorsicht könne ein Abschluss der Arbeiten in den Wochen nach den Sommerferien avisiert werden.

Herr Dohrmann möchte wissen, wie lange die Baustelle in etwa noch laufen werde.

Herr Sterzenbach wiederholt, dass man sich ein Ende nach den Sommerferien wünsche.

Herr Scholz teilt mit, seine Fraktion könne die Anregung der Vereine nachvollziehen. Aus rechtlicher Sicht könne der Anregung aber nicht gefolgt werden.

Herr Dohrmann verlässt kurz den Raum und kommt zur Abstimmung wieder.

Herr Müller liest den Beschluss vor und lässt den Ausschuss darüber bestimmen.